



くまぐみだより 2月

尚徳福祉会 坂戸保育園

2022. 2

園庭では梅の花が咲き、春の訪れを感じられるようになりました。子どもたちは氷鬼、基地ごっこなど、みんなで遊ぶ姿が多く見られるようになりました。

先日からみんなでドッチボールをやっています。少し前までは、ボールの取り合いになったり、当てられて泣いたり怒ったりで、ゲームが中断してばかりでした。今はルールがあってそれが楽しいということがわかり、「うわぁ、やられたぁー」「次は絶対勝つぞ」と張り切っています。

今後も体調管理に気を付け、楽しく過ごしていきたいと思います。



鬼は外！お面をつくりました。

節分を前に鬼のお面を作りました。何色の鬼にしようかみんなで考えて、赤、青、緑に決めました。顔のパーツをハサミで切るのには、苦戦していましたが、コツを教えるとうまく出来るようになり牙や眉毛もつけていました。

2月3日に園庭で、節分ごっこをしました。朝からみんなでお手玉くらいのボールを新聞紙で作って外に行き遊ぼうとワクワクしていました。自分で作った自慢のお面をかぶって豆のぶつけ合い、雪合戦ならぬ豆合戦となりました。白熱してくるとかぶっているお面が邪魔になり、脱いで走り回っていました。

ひな人形

節分が終わると、ひな祭り、ちょっと変わった形と思い、雪だるまのような可愛いお雛様にしてみました。見本を見て「かわいい〜」と言って早く作りたいと、催促されました。色や配色は自由に決めてもらいましたが、子どもたちなりにお雛様のイメージをふくらませ考えながら、作っていました。のりで凸凹になってしまいましたが、一生懸命作っていました。



* なかよし遠足について *

3月8日(火)に遠足を予定しています。

行先はお楽しみに！

持ち物：お弁当・箸またはフォーク・レジャーシート・水筒・お手拭き

* 持ち物が入る大きさのリュックをご用意ください。わからないことがあれば担任に声をかけてください。

* 雨天時もお弁当をお持ちください。園内で食べる予定です。

